

## ご挨拶

海田町立海田小学校は、明治5年に学制が制定されたことにより先覚舎として学校教育の一步を踏み出しました。その後、海田尋常高等小学校、海田国民学校、海田市小学校と変遷を重ね、現在の場所、現在の校名で創立150周年を迎えました。

この度、海田小学校150年の歴史を書物や写真集などから紐解いていくと、海田小学校がコミュニティの中心として、人々が集まり幾多の集会が催されている様子を見ることができました。それは、現在においても海田町小学校陸上記録会やスポーツ教室、各種行事などが本校で開催されていることで引き継がれています。また、150周年を記念して、地域・保護者の皆様に海田小学校での思い出をお伺いしているのですが、「我が母校海田小学校」として本校を愛し、誇りに思っておられることが伝わってくるエピソードばかりです。

150年もの間には、戦争や災害、感染症流行など大きな困難もありましたが、それらを乗り越え、発展してこられたのは、地域・保護者の皆様、海田小学校に在籍し通学してきた児童、これまで勤務してきた多くの教職員が、ともに力を合わせて歴史を築き上げてきたこと、海田町及び海田町教育委員会のご支援の賜物と深く感謝申し上げます。今後も海田小学校が160年、200年と発展していくことを祈っております。

第31代海田町立海田小学校長 西村 靖子